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CONSEJO U1vIVER~ITIBIO 
ACTA l:tJl,~:rtO NOVE1"':'A y m~o 

SESIQlT O'illINARIA . 

----- En la ciudad de H rmosillo , Sonora, a las diecinueve horas~ 
y quince minutos del día ocho de r1arzo de mil novecientos sesenta 
y uno , se reunieron los integrantes del Consejo Universitario pa
ra celc'brar sesi6n ordinaria de acuerdo con la Orden del Día dada 
a conocer en el citatorio . Después de ~asar lista de asistencia -
el Presidente declaró que , habiendo qu6rum legal , ~uedaba abierta 
la sesión y solicitó que se presentaran proposiciones para desig
nar a la persona que actuara como Secretario en vista de que el -
Secretario General asumiría la Presidencia por estar en funciones 
de Rector. Fué propuesto y aceptado por unanimidad el Sr. Prof . -
Amadeo Iíernández C., quien desde luego se hizo cargo de dicho - -
puesto . En seguida se diÓ lectura al acta de la sesión ordinaria
anterior la cual , después de haber sido puesta a la consideración 
de la AsaMblea fué aprobada por unanimidad . Se continuó con la -
lectura del acta de la sesión extraordinaria celebrada el d.Ía dos 
del presente mes la cual , después de haber sido puesta a la consi 
deración de la Asatblea, fué aprobada por unanimidad. Se continuo 
con la corres1)ondencia despachada q_ue fué acordada en la forma si 
guiente : 1 .- Nota enviada al Sr. :Enrique Luders Ricaud transcri-
biéndole el dictamen de la Comisión de Gra'os y RPvalidación de -
Estudios aryrobado por el Consejo . Acuerdo: Enterados . 2.- ll'ota en 
viada al señor Gilberto LÓpez Peraza transcribiéndole el dictamen 
de la Comisi6n de Grados y Revalidación de Estudios aprobado pbr
el Consejo . Acuerdo: Enterados . 3.- :Nota enviada al se·;:or Gabriel 
liariano Peña Cabrera transcribiéndole el dictamen de la CoL,isión
de G1~ados y Revalidación de Estudios aprobado por el Con:.,1ejo . - -
Acuerdo: Enterados . 4 . - !Tota enviada al señor 1-:anuel hosqueira -
Córdoba transcribiéndole el dictamen de la Comisión de GTados y -
Revalidación de Estudios aprobado ~or el Con~ejo . Acuerdo: Entera 
dos . 5.- Nota enviada al señor José Antonio Vega Loyda transcri -~ 
biéndole el dictamen de la Comisión de Grados y Revalidación de -
Estudios aprobado por el Consejo . Acuerdo : Enterados . 6.- rota en 
viada al señor Fernando Hendoza Contreras transcribiéndole el die 
tamen de la Comisión de Grados y Revalidaci6n de Estud:os aJroba= 
do por el Consejo . Acuerdo : Enterados. 7 .- Nota enviada a la seño 
rita Luz Elena Aguayo Perchas transcribiéndole el dictamen de la= 
Comisión de Grados y Revalidación de Estudios aprobado por el Con 
sejo . Acuerdo: Enterados . 8.- Nota enviada al señor Eugenio Ledes 
ma Rascón transcribiéndole el dictamen de la Comisión de Grados y 
Revalidación de Estudios aprobado por el Consejo . Acuerdo: Entera 
dos . 9.- Nota enviada al Sr . Pro:'. Amadeo Hernández C., dándole a. 
conocer el acuerdo que tomó el Consejo en relación con la revali- ·) 
dación del certificado de estudios de Senior High School de la se 
ñori ta l-íargari ta Salinas Villas, expedido por la Senior High - -~ 
School de Monte Bello, California, E.U. A.- Acuerdo: Enterados . --
10.- Fota enviada al señor Prof . Ernesto Salazar G., remitiéndol e 
para estudio y dictamen de dicha Comisión la nota presentada por
el 0. . ~ . Gabriel Castañeda Torres, Director de la Facultad de Cien 
cias Químicas , relacionada ·on la determinación del aprovecha- - ~ 
miento de los alumnos de dicha Facultad. Acuerdo : Enterados . 11.
Nota en~.iada al señor Prof . Anladeo Hernández c., Director de la -
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Escuela Secundaria transcriuiéndole el dictamen de la Comisión de
Gra os y Revalidación de Estudios relacionada con l as pruebas para 
deteIT!inar el aprovechamiento de los alUL1nos de dicha Escuela. - -
Acuerdo : Enterados . 12.- Nota en~iada al ser..or Li.., . Alberto Delga
do Pastor, Director del Instituto iecnolÓgico del noroeste , de - -
Ciudad Obregón, Seno ·a , tranccribiéndole el dictamen de la Comi--
sión de Grados y Revalidación de Estudios relacionado con la incor 
oración a esta Uni ersidad de las enseñanzas preparatorias impar::

tidas en dicho Instituto: Acuerdo : Enterados . 1 3.- Nota envi ada -
al Sr. Prof . Am.adeo Hernál9.dez C., Direcwor de la Escuela Secnnda-
ria transcribiéndole el dictamen de la Comisión de Grados y Revali 
dación de Estudios aprobado por el Consejo rel acionado con la ace~ 
taci6n, empezando el presente afio lectb·o, del plan de estudios de 
nominado Srcundaria Técnica. Acuerdo : Enterados . 14.- Notas dirigí 
das al se 1or Prof . Ernesto Salazar G., Secretario de la Cocisión de 

v Grados y ~evalidación de Estudios , remitiéndole , para estudio y -
dictamen correspondiente , las solicitudes de revalidación de certi 
f ico.dos de estudios presentados por los serores LuiR Armando Dura::' 
zo Bazúa, Raúl. Caballero 1uintero , Jorge Amando Ochoa Carril•o , -
Jesús Ricardo Ortiz Franco , Adán Chong Sánchez , José Ramón Padilla 
Cota , l-!iguel Germán Raoos Luzan.illa , Raymundo Eduardo Rui z Aldecoa, 
Rub~ Trujillo Piñuelas , Rosario Soto Fernández , Manuel lendívil -
l:anríquez , Lui s Gerardo DÍaz Encinas , Antonio Cañedo Horeno , Agus
tín ~.rreda Bustamante , Carlos Sru,.chez Carranza, Francisco Encinas 
Flores , Prudencio Rodríguez Romero , Homero Estabillo J·..'uñoz , Daniel 
Eidal go del BÍo, Franci ~co córdoba Romero , I gnacio Romero LÓpez y-

. Marco Antonio Romero LÓpez y de las se1ori tas Adria Palafox Paz y
Yolanda Villanueva Vásquez. Acuerdo: Enter~dos . 15 .- Uotas envía-
das a los señores Alán Soselo Cruz , Carlos Martínez Tapi a , Sergio
Rincón Elías , Rolando Alvarez Espinoza, Francisco Moreno Gil, Anto 
nio Cañedo Moreno , Samuel Ramos Flores , Mi guel Germán Rar~os Luzaní 
lla, FranciPco Córdoba Romero , José Ramón Parti da Cota, Luis Arman 
do Durazo Ba.zúa , Jesús Ricardo Ortiz Franco , Raym.undo Eduardo Ruiz 
Aldecoa, Rubén Trujill o Pi ñuel as , Manuel MendÍvil Manrí quez , Luis
Gerardo DÍaz Encinas , Agustín Barreda Dustamante , José Camacho Ro
sas , Franci sco 1:anuel Ranos Reyes , Ignacio Romero L6pez y l:arco -
Antonio Rocero LÓ ez y a l as señoritas Yol anda Villanueva Vásquez , 
Rosario Soto Fernández y Adria Palafox Paz , transcribiéndoles, pa
ra su conociriento y efectos consiguientes , los dictámenes de la -
Comisión ce Grados y Revalidación de Estudios aprobados por la Rec 
toría de acue-do con las facultades que le fueron con:'eridas por = 
el r:. Con"'e jo l:hi versi t~rio por tratarse de certificados de estu-
dios expedidos por instituciones reconocidas debi damente l egaliza
dos. Tuestas a la consideración de la Asau.blea fué rati f ice.da la -
aprobación de dichos dictámenes y se acordó de enterados. Se conti 
nuó con la lectura de l a correspondencia recibida que fué acordada 
en la fonna s i guiente : 1 .- Nota del ¿atronato de l a Uhi ver~i ~ad de 
Sonora in~ormando que el Sr . Alberto R. Gutiérrez , fué nombrado Re 
presentante Le ese Organismo Universitario ante el Consejo . Puesta 
la desi gnación a la con~ideración de la Asambl ea fué aprobada por
unanitJ.idad. 2.- nota del Sr. Dr . Abel IIernández A., Di!'ector de la 
Escuela de Enfermería, solicitando se conteste , lo más pronto posi 
ble , l a soli citud que se presentó para que se apruebe el nuevo - ::
plan de estudios para dicha Escuela. Después de un b ·eve cambio de 
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impresiones se acordó iue se transcriba dicha nota a la Corisión -
de Grados y Revali dacion de Estudios para su atención. 3.- nicta-
men de la Comisión de Grados y Revalidación de Estudios rel aciona
do con la solicitud de reformas del plan de estudios de la Ca::-rera 
de Ingeniero Civil , presentada por el Sr. Ing . Arturo Del~ado , Di
rector de la Facultad de Ingeniería , proponiendo que las peque~as
reformas al plan de estudios que sol icitan sean aprobadas por el -
F , Consejo Universitario ya que significan un~ mejor impartición -
de l?s cátedras a que se refiere~ dicha -eforma y se diÓ a conocer 
co~o quedarí a el nuevo plan. Puestos a la consideración de la Asa.E!_· 

j
bl ea los dos documentos , después de algunas consideraciones fueron 
aprobados . Continuando con la Orden del Día se procedió a nombrar- · 
las comisiones permanentes . Fueron propuestos y aprobados por una-
nir..idad los siguientes Consejeros : COl'ISIOll D:J HO' O'U: Ing . Arturo 
Delgado y ¿. F . Gabriel Castañeda Torres ; COhISION DE 'R.IDLAf~NTOs :..: 
Lic . Alfonso Castellanos Idiáquez y C.P. Jesús Hernández Saucedo;
COlI~IOl: :>E TTACrsrDA: I ng . Antonio }ledina Hoyos , y C.P . Carlos - -
Acedo Valenzuela ; COI:ISIOI! DE ~ l:U.D0S Y REVALI"9ACION JE ES" l,7IOS : -
Profesores Ernesto Salazar G. , y A.madeo Hernández C. f CONISION DE
EZ:r'SJTSION E IllTElCAl'BIO; Dr. Abel Hernández Aguirre y Sr. F ·ancis
co Acufia Griego . Se continuó con la presentación del Anteproyecto
de Reglamento General de la Universilad. Se motivaron interesantes 
comentarios y un prolongado cambio de i mpresiones que terminaron -
al tomarse los siguientes acuerdos : PUJ.:ERO ; Que el Anteproyecto -
de Reglamento General de la Uni versidad se turne a la Cotisión de
Reglamentos para su estudio y dictamen correspondiente. SIDIB:"DO : -
~ue se encarezca a la Comisión de Reglamentos que presente ese --
dictamen a más tardar para el miércoles próximo , quince de n..,rzo .
Tercero : ~ue a uartir de esa fecha , quince de harzo , el Consejo se 
declara en sesión peroanente has~a dejar terminado el estudio del
.Anteproyecto de Re~lamento General de la Universidad, CUA ·TO : Que
las sesiones subsecuentes se celebren los martes y jueves de cada
semana. ~UII'"'O : ~ue se cite a los Consejeros a las diecinueve horoo 
para las sesiones. SEXTO : ~ue las sesiones terminen a las veinte -
horas y_ media , cuando más tarde . SEPTI1"0 : Que , como recordatorio ,
se envíe oportunamente el cita torio ccn la Orden del Dí a en la que
deben figurar los asuntos ~ue se presenten y el estudio del An~e- ~ 
proyecto de Re~lamento . OCTATO : Que si hay quórum reglamentario se 
traten los asuntos que se presenten para resol verlos en esa sesión 
y si n o se completa el quórum, reglamentario , esos asuntos setra-
ten en la si 9uiente sesión con el número de consejeros ;ue asist~. 
A continuacion se concedió el uso de la palabra para tratar AslID-
tos Generales . ro habiendo sido solicitada , se diÓ por ten:inada -
la _·eunión siendo las veinte horas y treinta minutos y levantándo
se para contancia la presente acta que firLan de conformidad. 

EL SECRE.r ARIO : 

~OOd_o-t.11~ 
Prof. r deo HIHi"ández c. 


